

„Was tu ich? Ich ringle mich!“

machte er aus sich draus eine Schnecke  
mit einem Haus.

Heidiwitzka, eine 81

eine kugelrunde Null.

Der lag da und langweilte sich.

Er ringelte sich zu einer Spirale. Und  
dann mit einem Male....

Gleich wurde etwas Neues gemacht:

Bald darauf eine Dickedull,

### Josef Guggenmos: Der Faden

Es war einmal ein Faden,

Das wer kommt,  
darauf wartet er schon lange.

Was kann ich jetzt noch sein?  
dachte der Fisch.  
Da fiel ihm was ein.

Dann noch mit viel Geschick,

der lag da wie ein Strich.

Ich schlängle mich als Schlange -  
wenn wer kommt, dann wird  
ihm bange.

ein Fisch, ein Meisterstück!